

Le président de Cuba échange des vues avec les habitants du quartier d'El Condado

Image not found or type unknown

La Havane, 7 fév (RHC) La Révolution peut aussi être défendue à partir des idées de la foi, a déclaré mardi le président cubain Miguel Díaz-Canel lors d'un échange avec des habitants d'El Condado, dans la province de Santa Clara, au centre de Cuba.

"Ce quartier est une expression de l'identité cubaine. Nous sommes fiers de voir ici le travail de la Révolution", a déclaré Díaz-Canel, qui visite cette ville depuis deux jours en compagnie des huit

candidats à la députation à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

"El Condado » votera uni le 26 mars", a déclaré un habitant du quartier, faisant référence aux élections qui se tiendront cette année et qui permettront d'élire les députés au Parlement pour un mandat de cinq ans.

Lors de l'échange de vues, qui a eu lieu dans le parc de Tristá et Carretera Central de cette ville, le Fonds de Biens Culturels, siège de l'activité, a été reconnu pour sa contribution de deux millions de pesos destinés à des œuvres sociales de la communauté.

Fondé vers 1700, El Condado est l'un des quartiers les plus humbles et traditionnels de Santa Clara, qui avec le triomphe de la Révolution cubaine, en janvier 1959 du siècle dernier, a commencé une nouvelle transformation et de nouvelles écoles, des crèches, des cliniques et des institutions culturelles et sportives, entre autres améliorations sociales ont ouvert leurs portes.

Le président cubain a également échangé des vues avec des étudiants et des professeurs de l'Université centrale Marta Abreu de las Villas et avec des habitants du Conseil populaire Camacho Libertad (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/313082-le-president-de-cuba-echange-des-vues-avec-les-habitants-du-quartier-del-condado>



Radio Habana Cuba